

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE



SAINT-BRIEUC, LE 2 JUILLET 2024

## ALIMEN'TERRE D'ARMOR

UN APPEL A PROJETS POUR LUTTER CONTRE LES PRÉCARITÉS  
ALIMENTAIRES

**Dans le cadre du plan départemental Alimen'Terre d'Armor adopté en 2023, dont l'objectif est d'encourager et développer les pratiques alimentaires durables et solidaires sur le territoire costarmoricain, le Département lance un nouvel appel à projets pour soutenir le lancement d'initiatives innovantes en lien avec l'accessibilité alimentaire. Date limite de candidature : 20 août 2024.**

Dans un contexte économique national conjuguant crise énergétique et hausse inédite de l'inflation (les dépenses d'alimentation auraient augmenté de 14 % sur les 12 derniers mois), les situations de précarité génèrent une explosion des demandes d'aide alimentaire.

En plus de l'accompagnement des acteurs associatifs et institutionnels de l'aide alimentaire, le Département a lancé en 2023 un appel à projets ayant permis de soutenir financièrement 8 projets participant à améliorer l'accès à une alimentation plus saine. Au regard du succès de cette initiative, un nouvel appel à projets vient d'être lancé.

Doté d'une enveloppe de 35 000 € (avec un plafond de 6 000 € par projet financé), il a pour ambition de soutenir la création et le développement d'épiceries sociales et/ou solidaires, et de participer au financement d'initiatives d'éducation à une alimentation saine. La priorité sera donnée aux projets à destination des personnes en situation de précarité ou dans les « zones blanches » de l'aide alimentaire, proposant des solutions concrètes d'accessibilité, de justice alimentaire et d'accès à une alimentation de qualité pour toutes et tous.

### INFOS PRATIQUES

Dossier de candidature sur : <https://cotesdarmor.fr/appel-projets>.

Candidatures ouvertes du 28 juin au 20 août 2024.

### ZOOM SUR... LE BUS DES RESTOS DU COEUR

Ce projet porté par Les Restos du Coeur a été subventionné par le Département dans le cadre de l'appel à projets précarité alimentaire 2023 et sera mis en oeuvre à partir de l'automne prochain. Le projet consiste, suite à l'achat d'un camion aménagé, d'aller à la rencontre des personnes en situation de précarité vivant dans 4 zones blanches de l'aide alimentaire (Lanvollon, Pontrieux et Belle-Isle-en-Terre, Pleguien, Plounevez-Moëdec, Bourbriac et Plourhan) pour distribuer des denrées alimentaires et des produits d'hygiène. Il permet également de créer du lien social, de proposer des temps d'écoute et invite les bénéficiaires à participer à d'autres activités organisées par l'association : bénévolat, ateliers cuisine, aide à la personne, etc.



### CONTACT PRESSE

Direction de la Communication  
Marion Sevenier

marion.sevenier@cotesdarmor.fr  
02 96 77 69 55 / 07 64 70 03 83